

# KelkheimerBote

Mitteilungsblatt für Kelkheim im Taunus mit Stadtteilen und der Gemeinde Liederbach am Taunus

15. Jahrgang

Freitag, 24. Oktober 2014

43. Woche

## Erschienen: Erzählungen von Thomas Berger

KELKHEIM. Der kürzlich mit dem Sprachpreis 2014 des Vereins Deutsche Sprache e.V. (VDS) ausgezeichnete Kelkheimer Autor Thomas Berger hat seinen Erzählband „Solopart“ im Verlag Offenbacher Editionen, ISBN 978-3-939537-31-1, herausgebracht.

Das 154 Seiten umfassende Buch enthält 33 Erzählungen, die Thomas Berger in den Jahren 2008 bis 2014 geschrieben hat. Einzelne Geschichten hat der Verfasser bereits auf seinen öffentlichen Lesungen in Kelkheim, Gießen, Butzbach und Frankfurt am Main vorgestellt.

Die erzählerischen Texte ergänzen das lyrische und essayistische Werk des Autors sowie die

Sammlung seiner Aphorismen. Eine Gesamtübersicht der zahlreichen Veröffentlichungen von Thomas Berger seit 1979 findet sich am Ende des Bandes. Die Themen der Prosastücke sind vielfältig.

Unterschiedliche Charaktere werden gezeichnet, Ereignisse vor Augen geführt, Fragen aufgeworfen. Realität und Fiktion begegnen einander und ergänzen sich wechselseitig. Der Erzählband bietet den Lesern sowohl Unterhaltung als auch Denkanstöße.

Einblicke in den Erzählband bieten die Lese- und Hörproben auf der Internetseite des Autors – [www.autor-thomas-berger.de/veroeffentlichungen/erzahlungen](http://www.autor-thomas-berger.de/veroeffentlichungen/erzahlungen)